## Feedback über die Zusammenarbeit mit pfm-beratung & personalentwicklung

Als Geschäftsführer/CEO eines Unternehmens mit 120 Mitarbeitenden erlebe ich öfters die Situation, dass es für mich Inhouse zu verschiedenen Themen auf Grund meiner Rolle als Geschäftsführer keine Diskussionspartner gibt. Diskussion bedeutet für mich Unterstützung und Austausch, gemeinsame Reflexion.

Eine klare Trennung von Arbeit und Familie ist mir ein wichtiges Anliegen; das heisst, Geschäftsthemen werden zu Hause nicht oder nur äusserst selten besprochen. Dies führt zur Notwendigkeit eines externen Gesprächspartners mit breitem Kompetenzprofil; über alles gesehen eine aussenstehende, kompetente Fach- und Vertrauensperson, mit der schwierige und komplexe Entscheidungsthemen diskutiert werden können.

Ich nutze seit zwei Jahren die Dienstleistungen von Frau Fellner. Für persönliche Führungscoachings und als Beraterin in anspruchsvollen Fragen der Personalpolitik und Personalentwicklung sowie in Fragen der Organisation, konnte ich persönlich und auch das Unternehmen bereits mehrfach von ihrem breiten Fachwissen profitieren. Ich erlebe Frau Fellner sowohl betriebswirtschaftlich, als auch in der Sozialkompetenz, auf äusserst hohem Niveau. Das auf tragfähige Lösungen fokussierte Vorgehen, welches Frau Fellner einsetzt, hat mich zu praktikablen und nutzbringenden Lösungen geführt.

Frau Fellner ist eine sehr gute Zuhörerin, sie kann die Kernthematik sehr schnell erfassen und analysieren. Dabei geht sie mit feinfühliger Empathie auf die Themen ein, bei denen der Schuh wirklich drückt. Ihre hohen analytischen und lösungsorientierten Fähigkeiten setzt sie dabei derart ein, dass sie mich mit den richtigen Fragen auf den Weg der Lösung des Problems und der Auflösung des damit verbundenen Stresses bringt.

Verschwiegenheit und Loyalität in der Geschäftsbeziehung zu Frau Fellner sind in meiner Position entscheidende Faktoren. Beides hat mir Frau Fellner hundertprozentig bewiesen. Die persönliche Zusammenarbeit erlebe ich immer als sehr angenehm und bereichernd sowie absolut loyal zum Auftraggeber. Für mich ist es sehr positiv zu bewerten, dass Frau Fellner mit ihrem feinen Sinn für Humor und ihrer angenehmen Persönlichkeit auch in wirklich schwierigen Momenten eine Stütze ist.

Frau Fellner hat mich angefragt, ob ich ihr ein Feedback zur Veröffentlichung auf ihrer Homepage schreiben würde. Diesem Wunsch komme ich sehr gerne nach und kann nur sagen:

"Alles Gute, ich bleibe Ihr Kunde und kann Sie nur wärmstens empfehlen!"